



Cúpula de 4T rompe el protocolo y se disculpa

Andrés López Beltrán, Luisa María Alcalde, Ricardo Monreal y Adán Augusto López se perdieron el saludo de la presidenta Claudia Sheinbaum porque estaban de espaldas cuando pasó la mandataria rumbo al estrado del Zócalo.

La Presidenta pasó por detrás, mientras que el secretario de Organización de Morena, la dirigente del partido, y los coordinadores guindas en San Lázaro y el Senado se tomaban fotografías de espaldas al templete.

Andrés López Beltrán, **Ricardo Monreal**, Luisa Alcalde, Adán Augusto López y el lí-

der del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, es decir, parte de la plana mayor de la 4T, se dieron cuenta del paso de la jefa del Ejecutivo porque les tocó el hombro, por lo que en una fracción de segundo voltearon y corrieron para intentar saludarla, pero la Presidenta siguió su camino ya sin voltear a verlos; incluso Monreal se llevó las manos a la cabeza a manera de lamento.

Tras el incidente, ya por la tarde, los coordinadores parlamentarios del PVEM, Manuel Velasco, y de Morena, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, así como la propia Luisa María Alcalde, ofrecieron una disculpa pública a la Presidenta de México a través de redes sociales.

Monreal borró el post en el que se disculpaba en X para después subir otro enalteciendo a la Presidenta. / **ÁNGEL CABRERA**